



COMUNICADO OFICIAL

El Consejo Monetario Regional informa a la opinión pública que el Sistema Informático del SUCRE (SIS) se encuentra en completa operatividad y está totalmente habilitado para ser utilizado como mecanismo de pago en las transacciones comerciales entre sus Estados Parte. En la actualidad nuestro Sistema opera en los países de Bolivia, Cuba, Ecuador, Nicaragua, y Venezuela, como alternativa para garantizar el fortalecimiento e impulso de las relaciones comerciales entre los países miembros. Este organismo multilateral apuesta por la adherencia de otras naciones interesadas, basado en las premisas de la complementariedad productiva y la cohesión social, como estrategias para promover una zona monetaria que favorezca la integración regional. En ese sentido, ratificamos nuestro compromiso como uno de los pilares fundamentales de la Nueva Arquitectura Financiera Regional, bajo el esquema de un bloque de cooperación, integración y complementación económica y financiera, destinados a contrarrestar la crisis financiera mundial, en el contexto de la región Latinoamericana y Caribeña.

En Caracas, Venezuela, a los veintinueve días del mes de agosto de 2016.

Eudomar Tovar
Presidente del Directorio Ejecutivo
Consejo Monetario Regional del SUCRE